

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9669

SUSCRIPCION En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, SABADO 10 DE ABRIL DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

La ofensiva ha llegado...

Las noticias radiotelegráficas dan cuenta de que ha comenzado en todos los frentes próximos a Madrid, la ofensiva leal.

En la primera jornada se han obtenido magníficos resultados, causando al enemigo cientos de bajas y haciéndoles retroceder.

Entre las posiciones conquistadas al enemigo figura el Hospital Militar de Carabanchel.

El delito de «creación de ambiente»

Cumpliendo un penosísimo deber informativo y decididos a obtener impresiones directas acerca de la actuación del Tribunal Popular acudimos, tres o cuatro veces, a presenciar la audiencia pública del mencionado organismo de administración de Justicia.

No está, en este momento, en nuestro ánimo el propósito de comentar la técnica, ni el ambiente con qué actuaba aquel Tribunal. Para evitar torcidas interpretaciones hemos de consignar nuestro respeto y aprecio a las normas puestas en práctica y a la dignísima actuación de cuantas personas constituían el conjunto juzgador. Y tanto abundamos en este criterio que al escuchar algunos argumentos empleados por la Defensa, surgiendo en nuestro ánimo la protesta inmediata hubimos de resolver, desde luego, aplazar su expresión pública para que de ninguna manera se pudiera interpretar que aspiráramos a intervenir indirectamente en aquellas causas, coaccionando las facultades del Defensor, al combatir sus argumentos, mientras duraban aquellas actuaciones.

El respeto debido, y por nosotros no regateado, a la dignísima y noble misión del que defiende a un acusado nos indujo a diferir la réplica a las argumentaciones que conceptuamos, (vistas y juzgadas las causas, y para lo que se refiere a los límites de la política y derecho de propaganda), merecedoras de nuestra repulsa.

Decía con estas o equivalentes palabras el abogado defensor:

« Mi acusado no realizó más que el derecho de la libre emisión del pensamiento que es una de las mayores virtudes del régimen democrático.

El pensamiento no delinque y el periodista al expresarlo no hacía más que ejercitar este derecho que ha sido conquistado deseada, conseguida y enaltecida en el régimen democrático de la República. »

« Y qué mal hay en ello — siguió diciendo — si se expresaba con toda sinceridad? »

Múltiples razonamientos de protesta se agolparon en nuestro ánimo. En presencia y en la trascendencia de aquel acto,

« Se puede transigir con las personas,
pero nunca con las ideas ».

LAMAMIE DE CLAIRAC.

cuando con toda formalidad se procedía a administrar justicia habíamos de oír, repetidas, en serio, las burlas que tantas veces fueron realizadas a nuestros postulados liberales y emancipadores.

— Tu que eres liberal, (nos decían nuestros adversarios), cumpliendo las premisas de tu programa estás obligado a sufrir y a respetar el derecho que nos concedes de crítica, y que nosotros usamos y aprovechamos para combatirte, para desacreditarte haciendo burlas de tus propósitos, injuriándote, calumniándote, con una pertinaz campaña de escándalo que te producirá el descrédito más absoluto.

« En cambio, cuando nosotros gobernábamos y cuando volvíamos a gobernar fieles a nuestras doctrinas no os dejaremos usar de esta ridícula libertad. Os impondremos un régimen de fuerza y perseguiremos hasta el exterminio vuestras ideas ».

Y así, en efecto, sin tapujos lo pregonaban todos los propagandistas reaccionarios, como lo recuerda la frase que hemos consignado en el subtítulo de estos comentarios pronunciada por el propagandista de las derechas Lamamié de Clairac, en una conferencia dada en Murcia en marzo del año de la rebelión y publicada en el diario ultra-católico tradicionalista « El Siglo Futuro »:

— « Se puede transigir con las personas, PERO NUNCA CON LAS IDEAS. »

Y así, en efecto, lo pregonaba y lo efectuaba el acusado que durante largos años usó y abusó de todas las malas artes del periodismo, para hacer burla de nuestras honradas intenciones y de los postulados redentores que tantos esfuerzos y sacrificios habían costado para dejarlos indefendidos con tanta ingenuidad como torpeza.

De ninguna manera es ya tolerable esta discreción nuestra tan puritana, tan noble y exagerada.

La rebelión militar que ha degenerado en una guerra civil, otra más en la serie de nuestra historia, y esta la más extensa, la más destructora. La que sobrepasando los límites de lucha armada entre dos bandos del interior ha alcanzado a ser campo de batalla de todo el fascismo internacional en contra de nuestro pueblo y en perjuicio de nuestra nacionalidad es resultado de aquellas nefastas propagandas con las que crearon el ambiente propicio para el planteamiento y desarrollo de la enorme tragedia que hace derramar ríos de sangre española y verter en inmensas cataratas todos los recursos morales y materiales de nuestro país.

La creación, sobre la marcha, de los Tribunales Populares, competentes en el examen de los delitos de rebelión y de los Jurados de Urgencia llamados estos a juzgar a los «desafectos al régimen» han sido medidas de orden, de régimen preventivo de defensa contra aquellos que, abusando de las libertades que antes confirieron nuestras leyes y anhelos, son culpables de la gran tragedia española.

En esta predisposición de ánimo estábamos cuando tuvimos oración de escuchar la alocución dada en conferencia pronunciada por el camarada Jiménez Huerta, dignísimo Presidente del Tribunal Popular, dada el día 5 de este mes en el local de la Federación de Sociedades Obreras, en cuya oportunidad, con maestría admirable, con un dominio total de la palabra y del concepto, el distinguido conferenciante aludió a lo que él con singular acierto calificaba de «delito de creación de ambiente».

La magnífica lección de Derecho pronunciada por tan indicado conferenciante fortaleció eficazmente nuestro convencimiento, de tal manera, que en beneficio de los intereses de nuestra Revolución, y de las orientaciones ideológicas de este momento, no dudamos en afirmar que la labor de Jiménez Huerta merece ser destacada, en Menorca, como uno de los más acertados servicios realizados a la causa popular.

H. P. U.

LA TROTSKI-FOBIA...

En la información nacional del número 22 de « Nostra Paraula », publicado el 30 de marzo y en la sección de Cataluña, aparecía una Nota de la Redacción que refiriéndose a la crisis del Gobierno de Cataluña decía así: « Desde luego suponemos que los traidores trotskistas del P. O. U. M. no estarán incluidos en él. »

El proletariado menorquín se preguntará que clase de partido es ese que suena tan mal a los tímpanos de los camaradas de « Nostra Paraula » y por qué no se fusila a sus dirigentes ya que, según afirman, se han hecho acreedores del epíteto de traidores.

Teniendo en cuenta que LA VOZ DE MENORCA es un periódico que por su condición se ha puesto muy por encima de las disidencias que hoy existen entre las dos tendencias marxistas de la región autónoma, intentaré poner las cosas en su lugar, no tan sólo por la forma de expresarse de « Nostra Paraula », sino para contribuir en lo posible a desbaratar una campaña que se hace contra una fuerza específica del movimiento obrero, que con sus militantes contribuye al aplastamiento del fascismo criminal y que por tanto, y pese

a quienes pese, es una fuerza revolucionaria.

El P. O. U. M. es un partido comunista independiente que tuvo su cuna en Cataluña bajo la atmósfera asfixiante de la Dictadura, cuando miles y miles de trabajadores llenaban las mazmorras del Estado o preso por el « tremendo delito » de proclamar por una sociedad más libre y equitativa. El P. O. U. M. no es trotskista. Este partido no ve en Trotski más que a un revolucionario, a un hombre que estrechamente unido a Lenin llevó la revolución al poder, a un hombre que fue el creador y alma del potente ejército rojo de la U. R. S. S. y que consecuente con sus ideas vive emigrado de su patria por una simple ambición de mando entre dos enemigos irreconciliables Trotski-Stalin.

Si los camaradas que han lanzado en Menorca el calificativo de traidores y trotskistas al P. O. U. M. leen la prensa internacional de Trotski podrán constatar las críticas de que es objeto ese partido por parte de sus perseguidores.

Lo que en un principio parecía sólo una diferencia de interpretación entre el P. S. U. de C. y el P. O. U. M. ha degenerado en una lucha a muerte entre las dos organizaciones marxistas. Por imposición del P. S. U.

y con la pretensión de formar en Cataluña un « Gobierno fuerte » se eliminó al P. O. U. M. del Consejo de la Generalidad; pero ese pretendido gobierno fuerte, que no podía serlo ya que quedaba al margen de él una determinada organización, ha tenido vida unos meses...

Con todo lo expuesto creo que habrá bastante para poner un poco de verdad en torno a esa Trotski-fobia, como así la han calificado los órganos peninsulares de la C. N. T. Atendiendo al espacio y a la amabilidad de LA VOZ DE MENORCA, no tengo necesidad de dar más largas al asunto, como tampoco de entablar polémica con ese propósito.

Desde luego, camaradas, que un partido que tiene luchando en el frente de Aragón 6 000 militantes y otros tantos diseminados por los demás frentes, puede y debe formar parte del Consejo de la Generalidad y sólo así, dándonos un cordial abrazo, seremos fuertes para aplastar al fascismo, llegando a la formación de la verdadera Frente antifascista.

PEDRO RIERA

N. DE R. Amantes de que puedan ser expuestas las ideas, insertamos el presente artículo. Pero advertimos que estando al margen de las disidencias que se manifiestan entre quienes dicen seguir las teorías del comunismo estatista, no permitiremos que en nuestras páginas se entable polémica sobre tan nimio asunto, máxime si lo comparamos con los de tanta envergadura que se presentan al proletariado.

SECCION ANUNCIOS OFICIALES

MOVILIZACION

El día 10 del actual, y a las 14 horas, se encontrarán en el Cuartel de la Explanada todos los movilizados pertenecientes al Batallón de Reserva número 3.
Mahón, 8 de abril de 1937.

Parque de Artillería del Regimiento de Costa número 4

Debiendo celebrarse un concurso para cubrir por oposición 21 plazas de ajustador y 3 de armero, los ciudadanos españoles podrán presentar sus instancias hasta el día 19 del actual con sujeción a las normas que estarán de manifiesto en la Confederación Nacional del Trabajo, Unión General de Trabajadores y Oficinas de esta Dependencia.

Villa Carlos 6 de abril de 1937:

El Mayor Primer Jefe
BENIGNO IMPERIAL

ADQUIERA
SU CALZADO EN

CALZADOS SURI
EXTENSO SURTIDO EN ARTICULO
PARA SEÑORA, CABALLERO Y NIÑO
SECCION A MEDIDA
PLAZA ESPAÑA, 27

U. G. T. C. N. T.

Comité de Enlace

Se pone en conocimiento de los ciudadanos residentes en las calles siguientes: Alba, Alayor, Arnau, Alonso III, Angel, Antonio, Andrés, Andreu, Abundancia, Andén Poniente, Alberto, Anuncivay, Ana, Deyá, Democracia, Doctor Orfila, Montañez, Camino María, Miranda, Mallorca, Mir y Mir, La Mola, María, Manuel, Mercadal, José, Jaime, Jerónimo, Juan, Camino Juan, Jorge, Pablo Iglesias, Iglesia, Llansó, Llumesanas, Nicolás, Norte, Hannover, Pi y Margall, Prieto y Caules, Plana, Pablo, Pino, Pasaje Sitges, Portal de Mar, Panedas, Luna, Carretera Luis, Andén Levante, Luis Gonzaga, Lazareto, que a partir del lunes 12 del actual, pueden pasar por estas Oficinas de la calle García Hernández 4, a recoger los correspondientes vales, para adquirir carbón.

Esperamos de todos aquellos ciudadanos que en la actualidad disfrutan del gas, como también de aquellos que consumen leña, se abstendrán de recoger dichos vales.

No dudando de la buena comprensión que en estos momentos todo buen ciudadano debe de estar dotado.

Por el Comité, J. CAMPS.

SE VENDE
BICICLETA MUY BUENA
HANNOVER 11

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro

Impresión del día

Ha comenzado la ofensiva leal en todos los frentes próximos a Madrid

Como anunciábamos ayer, el jueves por la tarde comenzó en todos los frentes próximos a la capital española la esperada ofensiva de las fuerzas gubernamentales. Durante la madrugada y todo el día de ayer fué creciendo la intensidad de la lucha que no había menguado ayer noche.

Después de una intensísima preparación artillera los leales han emprendido el ataque precedidos de numerosos tanques pesados. Dicho ataque ha adquirido una violencia inusitada en ambos flancos de la Casa de Campo. Por Aravaca y en la carretera de la Coruña el avance de los nuestros ha sido de más de 4 kilómetros ocupándose el sitio conocido por Zarzuela, y continuando el avance en dirección a Las Rozas. El enemigo que ha dejado las trincheras llenas de cadáveres ha sufrido un durísimo castigo, viéndose obligado a abandonar hasta sus posiciones de segunda línea.

En Carabanchel, que ha quedado casi totalmente en poder de los nuestros, fueron arrebatados al enemigo 20 edificios de gran importancia donde los facciosos habían concentrado sus medios defensivos. El avance de las brigadas se efectuó mientras la banda interpretaba el Himno de Riego. El avance por este sector ha culminado en la ocupación del Hospital Militar, formidable edificio, que en parte tuvo que ser volado con dinamita.

En la Casa de Campo los leales atacaron el Monte Garabito y sus inmediaciones por donde, hasta ahora, se había reforzado a los contingentes facciosos de la Ciudad Universitaria. Nuestra aviación ametralló durante varias horas las posiciones facciosas de este sector, bombardeándolas 7 veces, así como todos los caminos que a él afluyen. La artillería leal complementó la acción de nuestros aparatos protegiendo el avance de la infantería que cortó primero el paso entre el monte Garabito y el Manzanares, y luego en un vigorosísimo ataque llegaron hasta dicho monte que ha caído también en nuestro poder.

Las pérdidas sufridas por el enemigo tanto en hombres como en material son verdaderamente cuantiosas, solo en Carabanchel han sido hallados entre los escombros de las casas más de 250 cadáveres.

También se avanzó por la carretera de Extremadura. La aviación leal produjo con sus afortunados bombardeos la voladura de varias casas donde quedaron sepultadas dos compañías de la infantería enemiga. El avance de nuestras fuerzas fué arrollador abandonando los facciosos trincheras y posiciones de gran valor estratégico no sin antes tratar de

C. N. T. A. I. T.

Sindicato Unico de Trabajadores

Este Sindicato, convoca a sus afiliados, a la Asamblea General ordinaria, que celebrará hoy sábado, a las 5 de la tarde, en su local social, Buenaventura Durruti 15. Dado los asuntos de gran interés a tratar, se ruega la asistencia de todos.

Por el Comité,

EL SECRETARIO

Mahón 10 de abril de 1937.

NOTA. Se replica a todos los afiliados de la Sección Metalúrgicos acudan a dicha Asamblea, por tratarse de un asunto que les interesa.

Sección Campesinos

Se convoca junta general ordinaria para hoy a las 8 de la noche, en el local social. Se ruega la asistencia, por tratarse de asuntos de interés.

LA JUNTA

defenderlas cosa que no pudieron lograr debido al vigoroso empuje de nuestros soldados que arrollaban todos los obstáculos.

La artillería y la aviación no descansan un momento en esta brillante jornada. Además de bombardear todas las posiciones enemigas se bombardeó y ametralló todas las poblaciones de la retaguardia donde el enemigo acumulaba elementos para reforzar sus posiciones de primera línea.

Los resultados de esta primera jornada de la ofensiva iniciada son importantísimos. Con la ocupación del Monte Garabito han quedado completamente bloqueados los facciosos de la Ciudad Universitaria, de donde no tardarán en ser desalojados.

En Carabanchel Alto se ha arrebatado al enemigo casas de importante valor estratégico y la durísima fortaleza del Hospital Militar, obligándose al enemigo a replegarse hacia el Sur.

La moral de nuestras tropas es magnífica por lo que cabe esperar que en las próximas jornadas de esta ofensiva que se inició ayer con tanto éxito, serán logrados importantes objetivos alejándose tal vez definitivamente a las horas facciosas de las puertas de Madrid.

A la hora en que escribimos estas líneas se ha reanudado la ofensiva con creciente violencia en todos los sectores.

Parte de guerra del frente Centro

Madrid 9 a las 22 horas. — Desde anoche se combate con gran intensidad en todos los sectores próximos a Madrid, donde nuestras tropas empleando toda clase de armas han iniciado su ofensiva. El enemigo ha abandonado importantes posiciones después de tratar de resistir el avance de nuestras fuerzas que continúan empujando vigorosamente al enemigo.

La aviación ha desarrollado una gran actividad ametrallando y bombardeando las posiciones facciosas y algunas concentraciones que el enemigo preparaba para contraatacar.

En la carretera de Extremadura las bombas de la aviación han producido la voladura de un grupo de casas donde el enemigo había acumulado fuerzas, quedando sepultadas entre los escombros 2 compañías de la infantería enemiga.

Siguen pasándose a nuestras filas numerosos evadidos del campo rebelde.

En los restantes sectores sin novedad.

Parte de Marina y Aire

Valencia 9 a las 24 horas. — En el sector Centro la aviación ha prestado los servicios siguientes: Desde las 6:30 a las 7:10 aviones rasantes en número de doce ametrallaron las concentraciones enemigas del Monte Garabito y la Casa de Campo; luego desde las 7:10 a las 7:30 nuestros bimotores han bombardeado intensamente el mismo sector. De las 7:55 a las 8:15, diez biplanos han ametrallado y bombardeado por tercera vez el Monte Garabito.

A las 8 nuestros bimotores han bombardeado el sector Sur y Surroeste del Garabito y caminos próximos a este sitio.

A las 8:15 nuestros cazas en servicio de reconocimiento han volado sobre Villanueva de la Cañada, Brunete, Romanillos, Bobadilla del Monte, Majalahonda y Pozuelo de Alarcón, sin observar nada anormal.

De las 10:30 a las 10:45 ha sido bombardeado de nuevo el Monte Garabito donde se habían observado concentraciones enemigas.

De las 11:20 a las 11:50 se han prestado numerosos servicios de reconocimiento volando nuestros apa-

ratos sobre Getafe, Pinto, Leganés, San Martín de la Vega, Avila y Seña, sin encontrar nada de particular.

A las 14:20 los aparatos de caza han efectuado vuelos rasantes sobre las posiciones enemigas de la Casa de Campo y Casa de Vacas y el trozo de carretera y ferrocarril de la línea de Madrid a Irún.

A las 14:40 ha sido bombardeado otra vez el monte Garabito.

Todos estos servicios se han efectuado sin sufrir la pérdida de ningún aparato ni deterioros en el material.

Parte de guerra del frente de Aragón

Barcelona. — En el subsector de los Pirineos se han pasado a nuestras filas 3 soldados con armamento.

En Huesca se han consolidado y fortificado las posiciones ocupadas ayer a los facciosos. Nuestra artillería ha batido energicamente las posiciones enemigas a las que han causado importantes destrozos ocasionando muchas bajas al enemigo.

En el sector de Alcubierre, los facciosos han Jesencadenado un potente contraataque con el objeto de recuperar las posiciones ocupadas por los nuestros durante la pasada madrugada, siendo rechazados con gran número de bajas sin que hasta el momento hayan repetido el intento.

La aviación leal ha actuado intensamente en misión de bombardeo.

Han sido bombardeados por aviones facciosos Reus y Tarragona

Tarragona. — Esta mañana, los vigías de la costa anunciaron la presencia de aviones que, procedentes de Palma de Mallorca, volaban en dirección a esta ciudad y a Reus. Efectivamente, poco después de las diez y media de la mañana, dos aparatos de bombardeo hicieron su aparición sobre Reus, y arrojaron tres bombas incendiarias. Inmediatamente nuestros cazas emprendieron vuelo, y se lanzaron sobre los avio-

nes extranjeros, que en su huida se vieron precisados a arrojar el resto de la carga sobre los campos inmediatos, donde causaron algunas víctimas.

Otro avión arrojó sobre Tarragona algunas bombas, la mayoría de las cuales no hicieron explosión.

Calma en los frentes vascos

Bilbao. — Durante el día de ayer la tranquilidad ha sido completa en todos los sectores del frente vasco.

Se cree que el enemigo ante la tenaz resistencia encontrada y que ha ido aumentando en las últimas jornadas está buscando un punto débil en nuestras líneas para intentar de nuevo atravesarlas.

Han llegado a Bilbao, tropas de refresco que han salido para los frentes de combate.

La moral de nuestras tropas es magnífica y se espera con confianza el nuevo ataque enemigo que se estrellará ante la decisión y firmeza de los nuestros.

Del Extranjero

Más aviones para asesinar al pueblo español

Copenhague. — Algunos marinos daneses recientemente llegados de diferentes puertos de Alemania comunican haber presenciado el embarque de municiones, armas y aviones con destino a los fascistas españoles.

El día 20 de marzo abandonó el puerto de Stettin, el vapor «Alexandra», con tres aviones de caza sobre la cubierta, y otro gran aparato de bombardeo. Toda la carga de a bordo estaba compuesta por cajas de municiones y material de guerra exclusivamente. Así continúa Alemania su intervención en España.

Una protesta de los marinos noruegos

París. — La Unión de Marineros de Noruega ha enviado al Gobierno de esta nación una sensacional carta de protesta, en la que se hace constar que el vapor noruego «Bur» ha embarcado en Hamburgo tanques, cañones de gran calibre y municiones para los fascistas de España. Los marinos noruegos que componían su tripulación se negaron a efectuar el transporte, y fueron desembarcados, sustituyéndolos marinos alemanes.

Pero lo extraordinario de este asunto es que el «Bur» pertenece a la casa armadora Hysing Olsen, de Bergen, y que este Olsen es el representante de Noruega en el Comité de No Intervención de Londres.

El incidente entre un avión faccioso y un destructor inglés

Londres. — El comandante del buque inglés «Shrorwhire» y el vice-consul británico en Palma de Mallorca han protestado energicamente ante las autoridades facciosas contra el bombardeo a un buque inglés entre Alicante y Valencia.

Visitaron al jefe de la aviación fascista, el cual les dió sus excusas, diciéndoles que el incidente se produjo a consecuencia de un error y que se darían órdenes categóricas a los aviadores extranjeros para evitar que en lo sucesivo puedan repetirse estos incidentes.

En los círculos oficiales londinenses se declara que estas promesas no excluyen otras más categóricas por otro conducto.

Los artistas de cine apoyan al pueblo español

Hollywood. — Ha sido comunicado al celebre actor cinematográfico Harrold Pinn que actualmente se encuentra en Madrid, la noticia de que la suscripción abierta en Hollywood en favor de los combatientes republicanos españoles ha sobrepasado ya la cifra de 300 mil libras esterlinas.

Marinos italianos se niegan a embarcar para España

Liguria. — Un grupo de marinos italianos se han negado a embarcar en el vapor «Atlanta», con destino a España. La policía fascista los obligó a embarcar a la fuerza.

Ha estallado una bomba en un barco italiano

Savona. — Ha estallado una bomba en el vapor «Konia», que llevaba 200 cañones para Franco.

La tripulación del correo Italia, Mallorca se ha negado a embarcar

Savona. — La tripulación del barco «Gerarcha» que hacía el trayecto entre Spezzia y Mallorca transportando municiones para los rebeldes se ha negado a embarcar.

Han salido «carabinieris» para España

Turín. — Han salido para España 200 carabinieris que van a ejercer servicio de vigilancia entre las tropas para impedir la continua desertión de los soldados italianos.

Divisiones italianas para luchar contra el pueblo español

Roma. — El gobierno italiano está organizando con toda urgencia varias divisiones para enviarlas a España.

Ya ha aparecido la disposición correspondiente, dando un plazo de 5 días para el enganche en las nuevas unidades.

Otra protesta contra Hitler

En el Madison Square Garden se ha celebrado un mitin de protesta contra la tiranía de Hitler en Alemania, dice que han concurrido más de 20 mil personas; los oradores atacaron violentamente al fascismo y recomendaron el «boicot» comercial contra la Alemania nazi.

Italia y Alemania hacen campaña contra Francia

Londres. — Ha causado mala impresión en los círculos oficiales de esta capital la campaña de prensa que efectúan Alemania e Italia, acusando a Francia de violar los acuerdos de Londres.

«Il Giornale d'Italia», acusa a Francia de haber enviado al gobierno español grandes cantidades de material de guerra y numerosos soldados y oficiales. Afirmaciones que reproduce y comenta la prensa alemana.

En Londres se cree que esta campaña tiene por objeto desacreditar al Comité de No Intervención y boicotear los esfuerzos que se realizan para localizar el conflicto español.

Compro sellos usados

PRO-MILICIAS ANTIFASCISTAS

Mahón-Ciudadela

y del SOCORRO ROJO

Ciudadela.

Colecciones de sellos por importantes que sean-Lotes-Sellos de España

Ofertas escritas con detalle e personalmente a

FERNANDO VICTORI

Mariscal Foch, 39.-Mahón

Compro:

Una cajita de hierro para guardar caudales y documentos. Razón en esta imprenta.

El mejor combustible para cocinar EL GAS

Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.

Plaza Pablo Iglesias, 19.-Mahón

CARTE LERA

Teatro Principal

TELÉFONOS: Tancilla 140. Empresa 82

SABADO 10 Y DOMINGO 11 ABRIL
A las 5 y media de la tarde

DOS GRANDES FUNCIONES organizadas por el Radio Comunista de Mahón en las que se recaudarán fondos para engrasar las listas pro nuevo «Komsomol» y Socorro Rojo Internacional» bajo el siguiente programa:

Imno Nacional e Internacional por la renombrada Banda Militar.

Recital de poesías y el monólogo social «La huelga de los herreros» recitado por el camarada Oñoz y el grandioso drama social en tres actos del inmortal Dicenta

El Señor Feudal

Por el cuadro artístico «Plus Ultra».

Para más detalles véanse programas.

TRIANON

MARTES 13 DE ABRIL. A las 9 noche

Grandioso baile continuo

DOS ORCHESTRINAS DOS

Organizado por la Marinería de la Base Naval y Defensas Submarinas.

Casino «La Amistad Social»

San Luis

DOMINGO DIA 11 DE ABRIL DE 1937

A las 6 de la tarde

Se celebrará un

GRAN BAILE

A BENEFICIO AYUDA A MADRID!

LA EMPRESA